

腹赤小学校コミュニティ・スクール通信 はらかの輪



第24号

令和7年11月26日(水)

校長 今脇 三仁

文責(教務) 波多野克彦

「地域とともにある学校」の様子をお知らせします。お楽しみに!

4年生が、手話学習を行いました。

18日(火)、4年生が、手話学習を行いました。手話サークルの方々から、手話だけでなく、ジェスチャー・口語・指文字など、聴覚障がいをおもちの方とのコミュニケーションをとる方法は、いろいろあることを学びました。学習では、実際に教えてもらった手話を使って自己紹介をしたり、ジェスチャーゲームをしたりなど、とても意欲的に学習に取り組んでいました。



3年生が、神楽体験を行いました。

20日(木)、3年生が、神楽体験を行いました。当日は、清源寺神楽保存会の方々に来ていただきました。わたしも、少しの時間見に行きましたが、音の迫力がすごかったです。3年生は、貴重な体験ができました。保存会の皆様、ありがとうございました。

※清源寺神楽は、120年以上前から受け継がれてきた郷土芸能で、五穀豊穣・無病息災・家内安全の願いが込められた、笛と太鼓に合わせた、10種類の神楽舞です。

